

Des institutions Martianas organisent une cérémonie d'adieu à l'Ambassadeur du Venezuela à La Havane



La Havane, 10 janvier (RHC)- Le Comité d'Institutions inspirées de la vie et de l'œuvre de José Martí a pris congé à La Havane de l'Ambassadeur du Venezuela dans notre pays, Edgardo Ramírez, qui termine sa mission diplomatique.

Le Centre d'Études sur notre Héros National José Martí lui a offert une copie en facsimilé de l'original de la revue « L'Âge d'Or », écrite par José Martí, qu'elle garde dans la bibliothèque spécialisée de l'entité.

Pour sa part, le Musée Maison Natale José Martí lui a remis la médaille commémorative du 160e Anniversaire de la naissance de notre Héros National en signe de reconnaissance pour son travail remarquable en tant que promoteur des idées de José Martí.

Edgardo Ramírez s'est également vu remettre une réplique de la statue érigée à José Martí sur la Tribune Anti-impérialiste de La Havane, sculptée par le plasticien Andrés González.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10858-des-institutions-martianas-organisent-une-ceremonie-dadieu-a-lambassadeur-du-venezuela-a-la-havane>



Radio Habana Cuba